



Organisation de la rentrée scolaire 2022

publié le 25/08/2022

Chers parents, chers élèves,

Voici les conditions d'accueil des élèves au Collège Clemenceau de Cerizay pour cette rentrée scolaire 2022.

Rentrée des 6èmes

le jeudi 1er septembre à 8h25 (journée consacrée aux seuls élèves de 6ème)

avec accueil possible dès 8h

• L'accueil et l'appel se feront sur le grand parvis devant le hall.

Les élèves seront immédiatement pris en charge après l'appel par la direction et conduits dans leur salle par leur professeur principal.

• Le jour de la rentrée, seuls le cartable, une trousse, **un tube de colle** (pour coller les fiches d'identification dans les manuels scolaires), l'agenda et un cahier de brouillon sont nécessaires.

Il est toutefois recommandé d'apporter, en plus de son cartable, un sac cabas pour le transport des fournitures et manuels scolaires.

• Pour les élèves prenant le bus, nous conseillons aux parents de noter dans l'agenda de l'enfant le numéro de la ligne de bus emprunté afin de faciliter le retour de l'enfant à domicile.

La demi-pension est assurée pour les élèves demi-pensionnaires.

La formation Vie Scolaire des élèves de 6ème se déroulera durant la matinée du vendredi matin 02 septembre : présentation de la Vie Scolaire (CPE et assistants d'éducation) et attendus, découverte du fonctionnement des études, gestion des casiers, fonctionnement des récréations, foyer des élèves, présentation du dispositif de lutte contre le gaspillage alimentaire.

Les cours démarreront selon l'emploi du temps en vigueur à partir de 14h le vendredi 02 septembre.

Rentrée des classes de 5ème, 4ème et 3ème

le vendredi 02 septembre à 8h25 avec accueil possible dès 8h

► L'appel des élèves de 5ème aura lieu devant le foyer des élèves.

L'appel des élèves de 4ème se fera devant le CDI.

L'appel des élèves de 3ème se fera sur le plateau sportif.

► Le jour de la rentrée, seuls le cartable, une trousse, **un tube de colle** (pour coller les fiches d'identification dans les manuels scolaires), l'agenda et un cahier de brouillon sont nécessaires.

Il est toutefois recommandé d'apporter, en plus de son cartable, un sac cabas pour le transport des fournitures et manuels scolaires.

Les cours démarreront selon l'emploi du temps en vigueur à partir de 14h le vendredi 02 septembre.

Bonne rentrée à tous !